



Etre écomobile, c'est quoi ? Pour quoi ?

publié le 27/01/2023

Être écomobile c'est quoi ? Pour quoi ?

Dans un souci de sensibilisation aux origines, causes et conséquences du réchauffement climatique, les élèves sont amenés à réfléchir aux différents types de véhicules existant ainsi que les divers degrés de pollution atmosphérique générés par chacun d'eux.

La séance se scinde en trois parties :

- ▶ Une introduction. Les élèves donnent leur définition de l'écomobilité puis dans un second temps les animateurs des "Petits débrouillards" leur montrent des images de véhicules. Les élèves se positionnent sur ceux qu'ils ont déjà utilisés.
- ▶ La pollution. Quels sont les différents types de pollution ? Un point plus précis est fait sur la pollution sonore due à la circulation de certains types de véhicules et autres. Puis petit point sur la pollution atmosphérique avec explication du réchauffement climatique grâce à la maquette de l'effet de serre.
- ▶ Se déplacer. Par groupes, les élèves reçoivent des documents (carte de la CDA, lignes de bus, lignes de train, etc.) leur permettant de se déplacer d'un lieu d'habitation fictif vers l'école/la plage. Ils font eux-même les recherches, décident de leur(s) moyen(s) de transport et en donnent ensuite les avantages et les inconvénients.